



DURANTE LA CEREMONIA TAMBIÉN SE ANUNCIÓ QUE LA CASA DE ESTUDIOS OFRECERÁ UNA BECA DE MATRÍCULA GRATIS A TODOS LOS ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO 2025.

# UTA reconoce a cerca de mil estudiantes por su desempeño escolar

Todos los participantes destacaron esta iniciativa que reconoce el esfuerzo de alumnos y alumnas.

Redacción  
 La Estrella

La Universidad de Tarapacá (UTA) otorgó un diploma de distinción al Mérito Académico a los diez mejores promedios de nota de todos los cuartos medios, promoción 2024, de la región de Arica y Parinacota en reconocimiento a su dedicación y esfuerzo en sus respectivos establecimientos educacionales.

“Estamos orgullosos de poder reconocer en cada estudiante de todos los cuartos medios, de todos los colegios de la región, el esfuerzo, el mérito, la excelencia, los valores asociados al crecimiento per-

sonal y el desarrollo para contribuir conjuntamente a nuestra comunidad regional”, manifestó la vicerrectora de Desarrollo Estratégico, Dra. Jenniffer Peralta.

Durante la ceremonia, también se dirigió a los estudiantes la directora de Admisión y Comunicaciones Estratégicas, Dra. Daniela González, quien anunció que “este 2025, la UTA quiere reconocer el esfuerzo de los jóvenes de nuestra región y facilitar su ingreso a la educación superior. Por ello, hemos decidido extender nuestro reconocimiento ofreciendo una beca de matrícula costo cero a todos los estudiantes que ingresen co-



LA CEREMONIA EN EL GIMNASIO TUVO UNA AMPLIA CONCURRENCIA.

mo nuevos alumnos a nuestra universidad”.

## DESTACAN LA INICIATIVA

Respecto al reconocimiento, la orientadora del

Liceo Bicentenario Domingo Santa María, Graciela González, señaló que “es una tremenda iniciativa de la universidad, lo cual da el beneficio de destacar

estos diez primeros de cada curso por su NEM, es decir, por su trayectoria educativa y eso hace que se enfatice más en la importancia de las notas, del

estudio, y por supuesto agradecer a la universidad este tremendo apoyo hacia todos los estudiantes”.

En esta línea, Catalina Godoy, egresada del Azapa Valley School, expresó que “es impresionante que se haya hecho este reconocimiento a diez estudiantes de cada colegio, de los diez mejores. Es realmente muy valorable, ya que esto es como la recompensa de nuestros esfuerzos de todos estos años”.

Asimismo, Cristofer Olivares, egresado del Liceo Bicentenario Artístico, comentó que “es un reconocimiento bastante importante ya que demuestra que la universidad está valorando a las personas que dan su mayor esfuerzo y su gratitud en el tema de las notas, del compromiso que tienen”.